

## Pengabdian Kepada Masyarakat Melalui Kegiatan Bakti Sosial Di Desa Bandungrejo.

**Usamah, Zulkarnaen Teguh Wibowo, Mustain**  
Fakultas Tarbiyah, STAI Ali bin Abi Thalib, Surabaya  
[usamahbuyut@gmail.com](mailto:usamahbuyut@gmail.com), 081294260485

### ABSTRAK

Pengabdian kepada masyarakat dalam bentuk bakti sosial yang dilakukan tim KUKERTA Mafatih dapat memberikan manfaat yang luar biasa kepada masyarakat Desa Bandungrejo khususnya pembagian sembako bagi yang membutuhkan. Adapun tujuan diselenggarakannya kegiatan tersebut merupakan tahapan untuk menyelesaikan masalah ekonomi yang terjadi di masyarakat. Maka kami kelompok KUKERTA Mafatih Sekolah Tinggi Agama Islam Ali bin Abi Thalib Surabaya yang berjumlah 25 peserta membuat kegiatan bakti sosial dengan memberikan paket sembako pada 30 masyarakat kurang mampu di desa Bandungrejo. Kelompok KUKERTA Mafatih STAI Ali bin Abi Thalib Surabaya melaksanakan kegiatan pembagian sembako dengan tujuan pembagian sembako yang kami berikan kepada 30 warga yang kurang mampu bisa membantu perekonomian mereka sehingga mereka mampu untuk mempertahankan kehidupannya.

**Kata kunci :** Bandungrejo, bakti sosial, kukerta mafatih

### ABSTRACT

*Community service in the form of social service carried out by the Mafatih KUKERTA team can provide extraordinary benefits to the people of Bandungrejo Village, especially the distribution of groceries to those in need. The purpose of holding these activities is a stage to solve economic problems that occur in society. So we, the KUKERTA Mafatih Community Group, Ali bin Abi Thalib Islamic High School, Surabaya, with a total of 25 participants, conducted a social service activity by providing basic food packages to 30 underprivileged residents in Bandungrejo village. The KUKERTA Mafatih Ali bin Abi Thalib Islamic High School Surabaya group carried out a basic food distribution activity with the aim of distributing the basic necessities which we provided to 30 underprivileged residents to help their economy so that they were able to maintain their lives.*

**Keywords :** Bandungrejo, sosial service, kukerta mafatih

## 1. PENDAHULUAN

Berbagi sembako adalah salah satu cabang dari bakti sosial yang merupakan bentuk bagian dari pengabdian masyarakat (wikipedia, 2018). Sebagai bentuk implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi, Mahasiswa STAI Ali bin Abi Thalib Surabaya, Fakultas Tarbiyah, Prodi Pendidikan Bahasa Arab mengadakan sebuah pengabdian masyarakat berupa kegiatan bakti sosial yaitu dengan membagikan paket sembako. Dalam pelaksanaannya, kegiatan bakti sosial berupa pembagian paket sembako didanai oleh donatur kami.

Bakti bermakna pengikatan, sedangkan sosial bermakna perorangan dan kelompok-kelompok. Sehingga bakti sosial dapat diartikan suatu kegiatan sebagai wujud kepedulian terhadap sesama manusia dimana dengan kegiatan ini, dapat diperoleh keeratn rasa persaudaraan terhadap sesama manusia (Tambunan, purba, & haloho, 2020).

Tujuan diadakannya kegiatan bakti sosial, diharapkan dapat meningkatkan ekonomi masyarakat yang masih kurang mampu. Kegiatan ini ditujukan kepada masyarakat kurang mampu di desa Bandungrejo yang mengalami masalah

dalam memenuhi kebutuhan pokok.

Oleh karena itu, kelompok KUKERTA Mafatih program studi Pendidikan Bahasa Arab Fakultas Tarbiyah STAI Ali bin Abi Thalib Surabaya mengadakan kegiatan bakti sosial.

## 2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan bakti sosial ini dengan cara pembagian paket sembako yang diberikan kepada 30 warga kurang mampu di desa Bandungrejo Kecamatan Bantur Kabupaten Malang. Kegiatan bakti sosial ini dilakukan oleh 25 mahasiswa KUKERTA Mafatih Sekolah Tinggi Agama Islam Ali bin Abi Thalib Surabaya, melalui metode evaluasi wawancara kepada RT 08 dan RT 23 Bandungrejo untuk mendapatkan data terkait siapa saja yang berhak mendapatkan sembako tersebut. Kegiatan dilaksanakan dalam satu hari. Pelaksanaan pembagian paket sembako dilaksanakan oleh mahasiswa KUKERTA Mafatih STAI Ali bin Abi Thalib Surabaya dengan cara membagikan paket sembako secara langsung kepada warga kurang mampu di desa Bandungrejo Kecamatan Bantur Kabupaten Malang. Dilakukan dalam tiga tahap :

1. Tahap pertama yakni meminta izin dan mengumpulkan data warga kurang mampu yang berada di desa Bandungrejo Kecamatan Bantur Kabupaten Malang.
2. Tahap kedua yakni persiapan pengemasan paket sembako yang akan disalurkan kepada warga yang kurang mampu.
3. Tahap ketiga yakni pembagian paket sembako kepada warga yang kurang mampu guna membantu perekonomian mereka.

## 3 HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pembagian paket sembako dilakukan dalam tiga tahap.

1. Tahap pertama yakni permohonan izin ke ketua RT untuk mengadakan bakti sosial ini dan jua meminta data warga desa Bandungrejo Kecamatan Bantur Kabupaten Malang yang tergolong kurang mampu yang mengalami masalah dalam hal pemenuhan kebutuhan pokok. Dapat dilihat pada gambar 1 dibawah ini.



**Gambar 1. Perizinan pengadaan bakti sosial dan pendataan warga yang kurang mampu**

2. Tahap kedua yakni persiapan pengemasan paket sembako berupa gula 1kg, minyak goreng 1liter, mie instan 3 pcs, dan beras 3kg yang akan disalurkan kepada warga kurang mampu yang sudah didata oleh ketua RT setempat. Kegiatan tersebut dapat dilihat pada gambar 2 dibawah ini.



**Gambar 2. Pengemasan paket sembako**

3. Tahap ketiga yakni waktu pelaksanaan pembagian sembako ke masyarakat kurang mampu guna membantu perekonomian mereka. Pelaksanaan Dakwah Sosial (pembagian paket sembako) ini dilakukan di desa Bandungrejo Kecamatan Bantur Kabupaten Malang dan diserahkan pada warga kurang mampu yang kesulitan dalam memenuhi kebutuhan perekonomian mereka. Warga yang menerima paket sembako kurang lebih 30 orang, kegiatan penyerahan dilaksanakan pada hari minggu 22 Januari 2023. Kegiatan tersebut dapat dilihat pada gambar 3 dibawah ini.



**Gambar 3. Penyerahan paket sembako**

#### 4. KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan dari hasil pengabdian KUKERTA Mafatih STAI Ali bin Abi Thalib Surabaya yang dilakukan di desa Bandungrejo Kecamatan Bantur Kabupaten Malang tentang kegiatan dakwah sosial untuk membantu ekonomi masyarakat yang masih kurang mampu dapat disimpulkan bahwa kegiatan dakwah sosial dengan membagikan sembako kepada 30 warga kurang mampu yang ada di desa Bandungrejo Kecamatan Bantur Kabupaten Malang dapat sedikit membantu ekonomi warga yang ada di wilayah tersebut.

Diharapkan kegiatan pengabdian kepada masyarakat selanjutnya yaitu dengan memperluas objek yang akan diberi paket sembako dan kerja sama dengan pemerintah setempat sehingga terjadi pemerataan yang baik.

#### 5. REFERENSI

Tambunan, E., Purba, M.L., & Haloho, E. (2020). Pendampingan Gerakan Bakti Sosial Berbagi Paket Sembako Peduli Covid-19 HIMA Manajemen Universitas Sari Mutiara Indonesia. *Jurnal Abdimas Mutiara*, 1(2), 58–63.

Wikipedia. (2018). *Wikipedia.org*. Retrieved 2020, from [https://id.m.wikipedia.org/wiki/Pengabdian\\_masyarakat](https://id.m.wikipedia.org/wiki/Pengabdian_masyarakat)